

SAINT-MARCEL

2 000 litres de déchets retirés de l'Huveaune



Si le nettoyage s'est fait dans la bonne humeur, les bénévoles étaient consternés face à l'augmentation des dépôts. /PHOTO O.A.

Devant la gare Saint-Marcel (11^e), une quinzaine de bénévoles étaient présents hier pour la troisième édition de l'opération "Huveaune Propre". Organisé en partenariat par le Syndicat du bassin-versant de l'Huveaune (SIBVH) et l'association Mer Terre, ce projet avait pour objectif de sensibiliser les citoyens aux questions environnementales. Pendant près de deux heures, les participants ont ramassé plus de 2 000 litres de déchets : du bois de construction, du plastique, mais aussi des vêtements, un chariot, et même un lampadaire ! Les débris seront ensuite analysés par l'association Mer Terre, spécialisée dans les macro-déchets.

Si le nettoyage s'est fait dans la bonne humeur, les bénévoles étaient consternés face à l'augmentation des dépôts sauvages. Pour Jean-Yves Sayag,

créateur de l'association Marseille je t'aime, le problème vient du fait que "tout le monde jette ses déchets dans l'Huveaune, les artisans, les professionnels, les riverains... Il faudrait plus de répression pour faire changer les comportements en mettant par exemple en place la vidéoverbalisation". Plusieurs caméras sont déjà installées mais les coupables doivent être parfaitement identifiables ou pris sur le fait pour qu'une procédure soit engagée.

Présent sur les lieux, Julien Ravier, maire LR des 11^e et 12^e arrondissements, a salué et encouragé cette initiative. Il a aussi affirmé l'aménagement prochain d'une coulée verte le long des berges de l'Huveaune, pour que les Marseillais puissent se réapproprier ce cours d'eau longtemps délaissé.

Ophélie ARTAUD